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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРА
По-прежнему чрезвычай-

ной на прошлой неделе ос-
тавалась правоохранительная

обстановка. На тревожной
ноте о ней докладывал за-
меститель начальника ОВД
А. И. ЕРШОВ. Всего через
журнал происшествий в ми-
лиции прошло 243 наруше-
ния. По-прежнему высокая
цисЬпа задержания пьяных
— около 80 человек побыва-
ли в медвытрезвителе. 12
нарушений совершено на
транспорте. Есть и тяже-
лые — были убийства, а
кражи — это уже неотъем-
лемый факт нашей жизни. К
сожалению, наше общество
заболевает тяжелыми поро-
ками, и бороться с ними ста-
новится все труднее.

Работники отдела внут-
ренних дел, а вместе с ними
и глава администрации Я. Я.
“Богданов обеспокоены поло-
кением на городском рынке

в выходные дни — дни на-
плыва торговцев товарами и

^покупателей. Оно, по сути,
'Становится неуправляемым и
выходит из-под контроля ад-
министрации рынка. В суб-
боту и воскресенье много ав-
тобусов прибыло из-за гра-
ницы, торговлю выпирало из
«стен» рынка в скверы и в
район парка, а в то же вре-

НОВАЯ
ВЫСТАВКА

В ПОМОЩЬ
САДОВОДАМ

Оформляя новую выставку
» «Весенние заботы», коллек-

тив филиала библиотеки, что

в Лучках, стремился оказать
практическую помощь чита-

телям. Ведь сегодня прак-

тически каждый из нас име-
ет садово-огородный участок

и думает сейчас об одном —/

как посадить, как правильно
ухаживать за овощами и

фруктами, как получить хо-

роший урожай.

На выставке подобрана
литература, знакомясь с ко-

торой, сланцевские садоводы,
овощеводы и цветоводы

найдут много полезных со-
ветов. Поэтому читатели,
посещая библиотеку, охотно

знакомятся с новой выстав-

кой.

ОТКРЫЛСЯ
ОВОЩНОЙ
ОТДЕЛ

В магазине «Тройка», что

находится на улице Банков-
ская, как и обещали, откры-

ли овощной отдел. Помеще-

ние под торговую площадь

отведено небольшое, но все-

таки это дало возможность

разместить овощной отдел.

Правда, выбор пока невелик,

но, будем надеяться, что

вскоре ассортимент все же
увеличится, ведь «лиха бе-
да — начало». Что же каса-

ется покупателей, живущих

рядом, то они явно не в про-

гаре. За теми же огурцами
и картошкой не надо будет
бегать по всему городу.

мя внутри не все прилавки
рационально используются.

Не существует пока и право-
вых договоров, регулирую-
щих взаимоотношения в тор-

говле граждан, приехавших
из ближнего зарубежья. Но
это не значит, что рыночную
торговлю надо ущемлять, ей
надо помогать организацион-
но и установлением порядка.

Один из самых серьезных

и больных вопросов, выне-

сенных на обсуждение, —

это подготовка города к оче-
редному зимнему сезону.

Прошедший выявил очень

много «больных мест» проб-
лем, с которыми предстоит
и разобраться как следует, и
исправить. Что это такое,
сланцевчанам не надо объ-
яснять. Одно то, что отопи-
тельный сезон нынче прекра-
щен уже 18 апреля, говорит
о бедственном положении
прежде в финансовом плане,

о сбоях в поставке топлива
для котельной, о его дорого-
визне. Но и в техническом
плане" предстоит осущест-
вить немало мер. Пока что,
чувствуется по постановке
вопроса, нацелены серьезно
заняться ремонтом, переобо-
рудованием, заменой в город-
ской теплосистеме. Объем-
ная и сложная работа пред-

стоит по пуску третьего кот-

ла на котельной завода

«Полимер», которая стано-

вится муниципальной собст-
венностью Водо- и газопро-

воды также подвергнутся
ремонту, где необходимо.
Такие места также хорошо
«высветила» прошедшая до-

вольно суровая зима. Но и

на такие «мелочи» из быто-
вой жизни, как непоступле-

ние воды на этажи выше пя-

того, как воздушные пробки
в трубах и батареях тепло-

отопления в квартирах, вся-

ческие засорения, намерены

обратить внимание созданные

и создаваемые комиссии.

Все выполняться должно в

комплексе, с четким соблюде-
нием графиков профилакти-
ки, в том числе и жилищных

контор, которые в первую
очередь должны следить за

состоянием жилого фонда.

Всю координацию и конт-

роль за подготовкой города
к зиме осуществляет замес-

титель главы администрации

А В. Ильин. С руководите-
лями "коммунальных предпри-

ятий, чувствуется, есть пол-

ный контакт и взаимная за-

интересованность. В отноше-
нии средств, а "потребуется
их немало, Я. Я. Богданов
сказал, что приоритет в фи-
нансировании будет соблюда-
ться только в этом направле-

нии

СЛАНЦЕВЧАН ПОТЕСНИЛИ
Наша взрослая команда в

составе Ю. Малинина, JI.
Ходжаева, А. Малинина и

Н. Чудовской была в Новой
Ладоге, где состоялось ко-

мандное первенство Ленин-

градской области. Практи-
чески были представлены

все районы области, из неко-
торых городов были отдель-

ные участники.

Наша команда в прошлом

году была чемпионом, а в

этом году, хотя состав и ос-

тался более чем внушитель-

ным, стала лишь четвертой.

Правда, здесь участвовал и

Санкт-Петербург, команда,

которая в итоге стала пер-

вой. Второе место заняла

команда г. Тосно и третье —

шахматисты Соснового Бора.

Конечно, в этом году в це-

лом состав был значительно

сильнее, и у нас не было
Павла Степанова: в коман-

ду включили девушку, кото-

рая сыграла не столь удач-

но, как ожидалось. Но и дру-

гие мастера шахмат могли

выступить лучше.

Соревнование проводилось

по активным шахматам и, ко-

нечно, не отражает действи-
тельного положения в шах-
матном движении.

ТЕПЛАЯ КВАРТИРА
ЗИМОЙ, ВОЗМОЖНО,

ОБОЙДЕТСЯ НЕДЕШЕВО
ЧТОБЫ ПРИЙТИ К СЛЕДУЮЩИМ

ЗИМНИМ ХОЛОДАМ ВО ВСЕОРУЖИИ,

УЖЕ СЕЙЧАС ОБЛАСТНОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО

РЕШИЛО ДЕЙСТВОВАТЬ

ОТОВСЮДУ

Известно, как нелегко

пришлось и правительству
области, и районным админи-

страциям минувшей зимой:
огромные средства пришлось

расходовать на закупку топ-

лива, порой эти расходы

просто опустошали бюджет.
Трудно было готовить ми-

нувший отопительный сезон,

еще труднее было его прово-

дить, Думая о будущем,
правительство области уже

сейчас создало комиссию по

подготовке народного хозяй-
ства Ленинградской области
к работе в зимних условиях.

Ее поручено возглавить пер-

вому заместителю председа-

теля правительства области
Юрию ПАВЛОВУ. Сегодня
он рассказывает о том, для че-

го была создана комиссия, и

чем ей предстоит в ближай-
шее время заниматься:

На выездном совещании

глав районных и городских

администраций очень остро

были подняты вопросы под-

готовки к зиме. Высказыва-

лись серьезные опасения,

что нам не удастся успешно

войти в зиму, если мы сей-

час не переломим ситуацию.

А сделать это можно только

двумя способами: во-первых,

за счет других программ

изыскать деньги на покры-

тие всех затрат, связанных с

подготовкой к зиме, во-вто-

рых, постараться макси-

мально сократить эти затра-

ты. Было принято решение
создать комиссию, которая

подготовила бы соответству-

ющий проект распоряжения
и вынесла бы его на заседа-
ние правительства.

Что касается расходов на

подготовку к зиме, то сейчас
принимается решение выде-
лить около 4 миллиардов

рублей для создания аварий-

ного запаса угля. Выделя-
ются деньги на закупку боль-
шого количества газовых

счетчиков, приборов для

контроля за расходом воды

и тепла. Мы знаем массу

примеров, когда нерацио-

нально расходуются вода,

газ и тепло: установка счет-

чиков поможет нам наладить

экономию.

Кроме того, сегодня надо

откровенно сказать жителям

Ленинградской области, что

мы будем вынуждены пойти

на определенное повышение

цен на коммунальные услу-

ги. С теми средствами, кото-

рыми мы сегодня располага-

ем (а на федеральное пра-

вительство рассчитывать в

нынешней экономической си-

туации не приходится), нам

придется повысить цены на

сжиженный и природный газ,

на другие коммунальные ус-
луги. Мы хотели бы при-

звать жителей Ленинград-
ской области отнестись к

этому с пониманием: всем

нам будет лучше, если мы

будем платить дороже, но

иметь зимой отопление, го-

рячую воду и газ, чем не

будем платить вовсе, но ос-

танемся в холодных кварти-

рах Помимо всех этих мер,

надо уже сейчас начать тра-

диционную подготовку к зи-

ме: ремонт теплосетей, про-

верку коммуникаций.

Чтобы обеспечить всю эту

работу, нам, возможно, при-

дется пойти на экономию

средств по другим статьям

расходов. Должен отметить,

что без общих усилий жите-

лей области, направленных

на экономию средств на под-

готовку к зиме, правительст-

ву области в одиночку рабо-
тать будет тяжело.

(«Вести», 21 мая).

ШАХМА ТЫ

D нашем городе прошел

турнир на первенство

области среди школьников

1981 года рождения и моло-

же, в котором участвовало 29
человек из городов Сосново-
го Бора, Сланцев, Гатчины,
Гатчинского, Ломоносовско-
го районов, Кингисеппа, Вол-
хова, Никольского и Тосно.

По разным причинам от

нашего города играли только

шахматисты 1984 года рож-

дения, но сыграли успешно.

Так, Вадим Алексеев занял

седьмое место, ему чуть-чуть

не хватило, чтобы попасть в

тройку призеров. Неплохо

ЛИДИРУЮТ ДЕВОЧКИ
играли и дети, которые за-

нимаются в Доме детского

творчества на базе школы

№ 4 — Саша Крылов и Де-

нис Быстров. Им только

по 10 лет, а они уже играли

и с теми школьниками, кото-

рые старше и опытнее, с иг-

равшими уже в финале пер-

венства России. Так что у

наших школьников большое
будущее.

Первые три места заняли

Женя Овод (г. Сланцы), Оля

Сычева (г. Сосновый Бор) и

Андрей Виноградов из г. Ни-
кольского. Все они набрали
по 5 очков, по дополнитель-

ным показателям и распре-

делены места. Интересный

случай: первые два места за-

няли девочки, и, как заме-

тил один из тренеров мастер

Николай Мишучков, комп-

лектование сборной области
придется начинать с девочек

В чисто шахматном плане

соревнование было проведено

очень успешно, но самую

большую благодарность уча-

стников турнира, их трене-

ров заслужили директор

ДЮСШ В. В. Кравченко и

администрация профилакто-

рия объединения «Ленин-

град сланец», которые дейст-
вительно сделали все, чтобы
турнир прошел успешно.

К. БАРАНОВ,

главный секретарь со-

ревнований.
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Навстречу
60-летию

города

Возможно, некоторым чи-

тателям «Знамени труда», а

также, конечно, редакции га-

зеты, будет интересно уз-

нать, как мы издавали свою

газету, которая, пожалуй, яв-

ляется уже прабабкой вашей
нынешней городской газеты,

узнать что-нибудь любопыт-
ное, а, возможно, и смешное.

Конечно, мое описание того,

как мы, восемнадцатилетние,

двадцатилетние были редак-

торами, не может конкуриро-

вать с известным расска-

зом Марка Твена, но тоже

кое-что смешное в нашей ра-

боте было.
Все по порядку.

«Ударник сланца» — так

называлась наша газета —

появился в 1934 году, т. е.

вместе с основанием рудни-

ка Все начинали, как гово-

рят, с нуля, что, заметим,

во многих отношениях прихо-

дится делать и нынешнему

поколению. Прежде всего,

все мы только-только стано-

вились газетчиками. Нам
надо было учиться самим

азам журнального дела, как

в чисто профессиональном
плане для людей пишущего

цеха, так и в производствен-

ном смысле — ибо мы не
знали основ шахтерского

труда. А без знания этого

в заводской шахтерской га-

зете делать было нечего. До
этого мы все были людьми,

работавшими на предприяти-

ях другого профиля, в ос-

новном знакомы с машино-

строением, поэтому сначала

должны были овладеть таки-

ми понятиями, как «забой»,
«штрек», «бурение», должны

были узнать, что значит ра-

ботать в забое не на словах,

а наяву. А это означало,

что у человека была сверху

вода и снизу вода, и лишь

посередине «сухо» — там,

где было еще не до конца

вымочено тело. Такова была
проза.

Дальше: у газеты не было
своего помещения Сначала
нам было определено место в

бараке, потом в маленькой
избушке на берегу Плюссы,
затем опять же в бараке, где

было выделено две комнаты.

Но чтобы уж совсем было
смешно, надобно сказать, что

у нас не было и своей типо-

графии. Как мы выходили

ла редакционные дела и ма-
ленькое хозяйство. Душой
коллектива был, конечно,

Иван Франтишев, который
раньше в Питере немного уз-

нал журнальное дело, попи-

сывал неплохие стихи, и по-

тому был для нас и своего

рода учителем

Для того, чтобы знать,

как жили заводские газет-

чики тех времен, надо ска-

зать, как они «организовы-

вали материал». Не знаю,

как сейчас живут люди га-

зетного цеха, «организуют»

КАК
РОЖДАЛАСЬ
ГАЗЕТА

из этого безвыходного поло-
жения, скажу потом. А сна-

чала познакомлю вас с теми

людьми, которые делали га-

зету.

«Нас оставалось только

трое», хотя с этого началось.

Это потом мы обросли акти-

вом, может быть, стало и

«восемнадцать». Первым ре-

дактором газеты «Ударник
сланца» был Иван Моисе-
евич Франтишев (псевдоним
Ветров). Ему тогда было
всего двадцать один — двад-

цать два года, т. е. самый
возраст газетного сержанта,

а нам, литсотрудникам, Ива-
ну Михайловичу Калмыкову
(псевдоним Ивин) и мне

(псевдоним был — Искров)
было по восемнадцать — двад-

цать. Так что мы были на-

стоящие новобранцы под

командой молодого сержанта.
Выла среди нас и девуш-

ка, Аня Хорева, которая ве-

ли материал, может, он идет
к ним полноводной рекой. Но
тогда это было необходимо:
для того, чтобы газета выхо-

дила в свет два раза в неде-

лю, проводили целые дни на

шахте, в «нарядной» и в

цехах, бывали часто на пер-

вом и втором рудниках (то-
гда были только опытная

шахта имени С. М. Кирова

и два строящихся рудника).
Когда бываешь на месте, то

и материал идет к тебе на

основе взаимности. Поэтому
у нас в газете были не толь-

ко заметки, боевые сводки о

выдаче сланца «на-гора»,

критические статьи, но быва-
ли и фельетоны, и стихи. И
даже выходила одно время

газета «Литературный удар-

ник сланца» — едва ли не

первая в Союзе заводская га-

зета, издаваемая самими ме-

стными литераторами, без
всякой помощи «маститых».

За этот похвальный энтузи-
азм и упрямство мы получи-
ли даже приветствие от Ле-
нинградского союза писате-
лей за подписью известного

поэта Николая Тихонова.
Дальше этого приветствия
дело не пошло, как в смысле
творческих успехов молодых
литераторов, так и в смысле

помощи «маститых». Самы-
ми активными творцами

«Литературной газеты» и ее
авторами были, конечно,

Иван Франтишев, а также
другие сотрудники и пишу-
щий актив из числа рабочих,
h радости нашей, в числе их
оыл Николай Денисович Си-
мченков, сделавший много
для увековечивания памяти
тружеников Сланцев и геро-

ев подполья в годы сопро-

тивления фашистской окку-
пации.

>1 уже говорил, что газета
; «Ударник сланца» своей ти-

' нографии не имела. Никаких
«спонсоров» в то время не

было, а были только друзья

и товарищи. Поэтому стала

возможной и наша работа в
типографии газеты «Гдов-
скин колхозник» — район-
ной газете, жившей немного

лучше нас. Хотя мы были
«первогодки», а сотрудники

«Колхозника» были гораздо
старше нас, но никакой «де-

довщины» между нами не

было, наоборот, все помогали

ДРУГ другу.

Печатание нашей газеты в
Гдове проходило так. Закон-
чив с большими трудами

сбор и обработку материала,

смакетировав его на листах,

оставив место для фотогра-
фий, один из литературных

сотрудников отправлялся на

поезде в Гдов, где и обра-
щался в типографию. Быва-
ло, что он работал и вместе

с типографскими рабочими,
где добавляли, где вырезали

материал, чтобы получилась

газетная страница, и с вели-

кой радостью ждал сигналь-

ного экземпляра. Эта про-
цедура завершалась довольно

быстро, но ...была ночь. А
поезд обратно ходил только

по утрам

Хотя мы, газетчики, не

были «железными» людьми,

но «одеревенелыми» все же

были, причем в лучшем

смысле этого слова. Ночью
мы спали на втором этаже на
столах редакции, подложив

под голову толстую подшив-

ку московских газет. Так что

«одеревенелость» после тако-

го сна все мы чувствовали.

А утром уже отправлялись с

большими тюками газет на

Сланцы. Такова была наша

жизнь — трудная и немного

веселая. И ЧУДИНОВ.

р ЕДАКЦИЯ обращалась к ветеранам, к старожилам

г города и ко всем тем, кто занимается историей края,

изучает и интересуется ею, чтобы откликнулись и выска-

зали свое мнение по поводу: какую же все-таки дату

считать днем рождения Сланцев как города. Существу-
ет две версии. Одна — это дата пуска в эксплу-

атацию шахты имени С. М, Кирова 15 сентября 1934
года и вторая — Постановление ВЦИК от 20 декабря
1934 года о присвоении Сланцам статуса рабочего посел-

ка, которым, кстати, и руководствовались десятки лет.

Но недавно возникло требование, в частности, это

газетное выступление М. С. Григорьева, о пересмотре

даты рождения города. И в его поддержку прислал

письмо А. П. Васильев, которое здесь и публикуем. По-

ка это единственный отклик — никто больше из слан-

цевчан не высказал своей позиции ни «за», ни «против»

какой-либо даты из трех.

Время идет, и пора бы поставить точку под рассужде-

ниями — отмечать нынче 60-летие со дня рождения го-

рода или его отменить и в будущем году праздновать

65-летие. Если в каких-то инстанциях могут повременить

с решением, то газета не может ждать. Как говорится,

колесо истории крутится, материалы к 60-летию давно

публикуем. И эта подборка материалов — из перспектив-

ного плана редакции.

НА СНИМКАХ: справа, в «кожанке» — Игорь Чуди-
нов с товарищем по работе в редакции «Ударника слан-
ца» Г. Хачкиным. Май 1936 года.

Возвращаясь
к напечатанной

в № 60
8 февраля с. г.

статье

М. С. Григорьева

„КОГДА
ПРАЗДНОВАТЬ

ЮБИЛЕЙ
ГОРОДА"

Город Сланцы был зало-
жен в 1930 году. Первые
городские дома строились на
левом берегу реки Плюссы.
Это были деревянные одно-
этажные и двухэтажные до-
ма. Здесь были клуб, пекар-
ня,’ рудоуправление и ряд
других служебных зданий.
И 1932 году была открыта
первая семилетняя школа на
базе Николыцинской началь-
ной школы. Первым ее дирек-
тором была Смолина Мария
Алексеевна. Первыми ее
пятиклассниками были дети
из разных деревень (Гости-
цы, Вязовое, Подкино, Малые
Поля, Большие Поля, Ни^-
колыцина) и нового поселкг 3

первых строителей города.

Второе здание семи летней ^

школы было построено на
месте современного Дома
горняков. Это было двух-
этажное деревянное здание.
Первое здание средней шко-
лы было построено рядом со

стадионом «Шахтер», сейчас
на этом месте стоит школа
работающей молодежи.

Много добрых воспомина-
ний оставили о себе такие
учителя, как А. С. Петров,
Ф П Павлов, С. А. Левин,
А’ Р.’Выач, А. Й. Ласкарев
и много других.

Война, а потом смерти

унесли многих первых строи-

телей города. К сожалению,

их имена забыты или полуза-

быты Частично искажаются

и исторические факты. Ко-,
нечно же, комсомольцы Ки-

ровского призыва внесли

большой вклад в строитель-

ство города, но нельзя забы-
вать, что первыми строите-

лями были мужики из ближ-
них деревень. Здесь были
мастера на все руки: плот-
ники, кузнецы, печники, ка-

менщики, токари, слесари, а

затем они стали проходчика-

ми.

Нельзя смешивать новосе-
лье с днем рождения. Поэто-
му я поддерживаю М. С.
Григорьева в том, что город
родился в 1930 году.

А. П. ВАСИЛЬЕВ,
д. Б. Поля.

* ———    По сообщениям корреспондентов

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
НЕ ЖЕЛАЕТ БЫТЬ «КАРМАННОЙ» ПРИ ПРЕДСТАВИТЕЛЕ ПРЕЗИДЕНТА

Созданная немногим более
месяца назад представителем
президента России по Ле-
нинградской области Федо-
ром Шкрудневым обществен-
ная палата быть «карман-

ной» при нем не желает. Это
показало 6 мая очередное
ее заседание. При принятии

заявления, одобряющего до-
говор об общественном согла-
сии, члены палаты внесли в

заранее подготовленный про-
ект ряд существенных по-

правок. Так, представитель

от коммунистической партии

РФ потребовал — и получил
одобрение аудитории — уст-

ранить утверждение о том,
что найдены «общие пози-

ции для решения неотлож-

ных преобразований». Убра-
на фраза, из которой следо-
вало, что будто бы только
президент стремится к ста-

бильности в обществе.
Члены общественной пала-

ты показали, что настроены

не только на политические

дискуссии, но и на конкрет-

ные дела. Они хотят создать

согласительную комиссию

для разрешения все более
углубляющегося кризиса во

взаимоотношениях руководи-

телей Ленинградской области
и Санкт-Петербурга. В сове-

те палаты вырабатываются
рекомендации областному
правительству и органам пра-

вопорядка по защите пред-

принимателей от посяга-

тельств организованной пре-

ступности, принятию мер по

реабилитации малых наро-

дов, репрессированных на

территории Ленинградской
области. Лев РУМЯНЦЕВ.

СПб-ТАСС  

НА ПОМОЩЬ ПРИШЛИ
Трудности нынешней по-

севной сумели заранее пре-

дусмотреть руководители
сельского акционерного об-
щества «Приневское» и при-
влекли к решению своих

проблем горожан Коллек-
тив морского торгового пор-

та приобрел для сельчан обо-
рудование по голландской
технологии возделывания

моркови и свеклы. Акцио-
нерное общество «Русские
самоцветы», некоторые дру-

гие организации помогли за-

благовременно купить необ-
ходимую технику, минераль-

ные удобрения, топливо. И

НАДЕЖНЫЕ ПАРТНЕРЫ
теперь в хозяйстве успешно

идет весенний сев, ведется

посадка капусты, посев мор-

кови и других овощей. Зем-
ледельцы предполагают про-

вести посевную в хорошие

агротехнические сроки.

Содружество коллектива

«Приневское» с горожанами

организовано на взаимовы-

годной основе. Согласно за-

ключенным договорам расче-

ты будут произведены сель-

скохозяйственной продукци-

ей.

Борис АТЛАС,
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ОПЯТЬ НАПАЛА ТЛЯНАЗВАНИЕ
СТАРОЕ -
ВЫСТАВКА
НОВАЯ

В выставочном зале крае-
ведческого музея открылась

новая художественная вы-
ставка. Ее основу составля-

ет пейзажная живопись. Эк-
спонируются 43 полотна 15
авторов из разных регионов

России.
Из Красноярска, например,

представлены работы В.
Войнова, В Янова, Ю. Де-
ева. Из города Кудымкар
— центр Коми-Пермяцкого
автономного округа — экспо-

В 1992 году, когда нача-
лась приватизация, кварти-

ры, передаваемые в собст-
венность, оценивались по ос-

таточной стоимости. Этим
занималось агентство по
приватизации жилых поме-

щений до сентября 1993 го-
да. Муниципальное предпри-
ятие технической инвентари-
зации выдавало в агентство

только поэтажные планы
квартир с указанием жилой
и общей полезной площади

помещений.
В сентябре 1993 года в

агентство по приватизации

жилых помещений, передава-
емых в собственность граж-

дан, муниципальное предпри-

ятие технической инвентари-
зации стало выдавать справ-

ку (сведения) о вновь прива-

тизируемой квартире, целого
или части жилого дома. В
этих сведениях все о кварти-

ре, о доме (общая полезная
площадь квартиры, жилая,

площадь кухни, высота по-
толков, санузел, ванная и

т. д.) и еще инвентаризаци-

онная стоимость квартиры по

нируются произведения та-
лантливого художника В.
Онькова, есть на выставке
полотна ленинградских живо-

писцев.

Художники разные, из

разных краев и областей, но

всех их объединяет любовь
к родной природе. Они всей
силой своего таланта воспе-

вают ее красоту и величие.
И эта красота, и это величие

передается нам, зрителям.

Оформляя выставку, работ-
ники музея на себе почувст-

вовали ее чудодейственную
силу. Картины как бы гене-

рируют положительные эмо-

ции, улучшают настроение,

вносят в душу успокоение.
Не верите? Приходите на

выставку, испытайте на себе.

В. НИКУЛИН,
директор музея.

табличной стоимости, вводят-

ся поправочные коэффициен-
ты на высоту квартиры.

При одной и той же по-
лезной высоте комнат, но с
различными размерами жи-

лой площади в квартирах по-
казатели оценочной стоимос-

ти определяются с примене-
нием поправочных коэффи-
циентов на размер жилой
площади в квартире.

Выводится инвентаризаци-

онная стоимость квартиры
на год постройки и в даль-

нейшем применяются коэф-
фициенты на 1984 год —

1,19; 1992 год — 19,8; на
1993 год — 15,0.

Отвечая конкретно на воп-

рос Л. Попова, хочу сказать,
что квартира № 19 на время
ее приватизации оценена
правильно. Но все-таки квар-

тира № 19 и квартира № 21
хотя наглядно и вроде бы
одинаковые, имеют разницу.
Подсчет стоимости при прива-
тизации квартиры № 21 вел-

ся по действовавшему тогда
коэффициенту, а когда его

Мой сад-огород находится
в районе Замошья. В прош-

лом году на зеленые насаж-

дения напала тля. Все, что

можно было, она уничтожи-
ла, а мы со своих участков

не получили ничего. Люди
не сидели сложа руки, кто

как мог, так и боролся. Но
эта тля появлялась вновь.

Тут нужны были общие уси-

сосед из квартиры №: 19
приватизировал квартиру в

следующем году, то бралась
уже только балансовая стои-

мость по ЖКО.

Распоряжением правитель-

ства Ленинградской области
№ 247-Р от 31.03.94 года

установлен средний коэффи-
циент индексации для опре-

деления инвентаризационной
стоимости жилых помещений,
ранее приватизированных
гражданами и вновь привати-

зируемых, в размере 2,1 к

ценам 1993 года.

Остаточная стоимость при-

ватизированной квартиры,

что указана в договоре на

передачу этой квартиры в

собственность, остается толь-

ко в договоре и больше она

нигле не нужна.

Эта работа, по определе-

нию инвентаризационной

стоимости, проводится для

граждан, желающих привати-

зировать квартиры или одно-

этажные жилые дома, ра-

нее стоящие на учете в жи-

лищно - производственно-эк-

сплуатационном предприятии
и других организациях. Ин-
вентаризационная стоимость

квартир, ранее приватизиро-

ванных с 1992 года по 1 ян-

варя 19а4 года, пересчитана
по новой стоимости, и стои-

мость каждой отдельно

квартиры передана в налого-

вую инспекцию. На выпол-

нение этой работы админист-

рация выделила средства из

городского бюджета.

Одновременно этим распо-

ряжением правительством

Ленинградской области вве-
ден коэффициент индексации
для определения инвентари-

зационной стоимости строе-

ний, сооружений, принадле-

жащих гражданам на праве

личной собственности (дома,
гаражи, садовые домики) в

размере 53,1 к ценам 1992
года.

Приватизировать, то есть
передать в собственность
граждан можно не только

квартиры в многоэтажных

жилых домах, но и отдельно

стоящие одноэтажные одно-

квартирные, трехквартирные

строения.

В этих жилых домах мож-
но приватизировать не квар-

тиру, а долю жилого дома.

Посмотрите внимательно
свои договора на передачу
жилых помещений в собст-
венность. Что передано в

собственность — квартира
или жилой дом. Это каса-
ется одноэтажных домов. Ес-
ли дом или доля жилого до-
ма, то вам необходимо офор-
мить земельный участок к
дому Для оформления доку-

ментов на земельный участок
вам надо обратиться в адми-
нистрацию Сланцевского
района. Иначе, если вла-
дельцу понадобится справка
в нотариальную контору

для оформления любой сдел-
ки (продажа, дарение, об-
мен, наследство...), без доку-
ментов на земельный учас-
ток нотариальная контора

оформлять ее не будет.

лия. Надо было полить все

сады карбофосом. Так наде-

ялись, что хоть в этом году

такого бедствия не будет, но

зря так думали, тля опять в

садах, и все буквально на

глазах уничтожает.

Я сходила в мэрию и об-
ратилась к специалистам

сельского хозяйства с прось-

бой помочь нашей беде, но

ДИАГНОСТИКА
ДРЕВНИХ
В Р А Ч Е В А

Интерес к «экзотической
медицине» — к древним на-

родным способам диагности-
ки и лечения — растет во

всем мире. И это не мода, а

вполне трезвые экономичес-
кие соображения. Сейчас
в Европе на медицину и мед-
страховки тратится в среднем

10 процентов среднестати-

стического годового дохода

Современные медицинские
технологии очень дороги.

Народная медицина и’ ме-

дицина древних развивалась
под влиянием экономических

ограничений. Во-первых,
шел «естественный отбор»
дешевых и универсальных

способов лечения. Во-вто-
рых, древние способы лече-

ния совершенствовались в

таких областях, как раннее

лечение болезней и преду-

преждение их затяжных ва-
риантов. Некоторые древ-
ние медицинские системы
достигали большого совер-

шенства в борьбе с хрониче-
скими и легкими заболевани-
ями, и это находило отраже-
ние в формах оплаты враче-

бного труда. Например, в

средневековом Китае врач

получал деньги за пациента,

пока тот был здоров. Врач
старался обеспечить полное
здоровье подопечных, а в

случае заболевания должен

был содержать и больного, и

его семью. А у нас все на-

оборот, врачу выгоднее, что-
бы ты болел.

Особенности древних вра-
чей в том, что лечебная
практика постоянно накапли-

вала безопасные способы ле-
чения и отличалась малым

риском осложнений. Лучший
способ облегчить боль — это
добраться до ее причины и
устранить ее.

«Покажи язык» — в стра-
нах Востока диагностика по

языку является важным
этапом осмотра больного.
Язык влажный и красный —

энергия и кровь цветущая.

Когда язык бледный — эне-
ргия и кровь ослаблена
Особо пристальное внимание
уделяется налету на языке, в
нем целитель ищет причину 1

болезни, стремится прочесть

ее течение и исход.
Конечно, диагностика по

языку требует глубоких зна-,
ний и массу времени. Язык
— чуткий индикатор нашего

состояния здоровья.

Несколько тысячелетий на-

зад древние целители всмат-
ривались в глаза своих сов-
ременников и по изменению
ириса (радужной оболочки)
определяли, какой орган не-
здоров — сердце, печень,

почки... Была написана «мо-

нография» на двух папиру-
сах длиной 50 метров и ши-

риной 1,5 метра о том, как

прочесть о болезни по зна-
кам, оставленным ею на

ирисе У радужной оболоч-

там ответили, что нет денег

на проведение работ по уни-

чтожению тли.

ДУМАЮ, ЧТО ЭТО УЖЕ
КАТАСТРОФА, КОТОРАЯ
ТРЕБУЕТ ВСЕОБЩЕГО
ВНИМАНИЯ И НЕМЕД-
ЛЕННОГО ДЕЙСТВИЯ.

Л. ДМИТРИЕВА,
жительница города.

ки богатейшая сеть нервных

окончаний, и каждый ее

участок связан с определен-

ным органом. Вот почему
болезнь органа, словно в

зеркале, отражается в ра-

ду жной оболочке. И что

коайне важно, ирис показы-

вает начало болезни, когда

человека еще ничто не бес-
покоит, когда он и мысли о

болезни не допускает. Мож-
но сказать, что иридодиагно-

стика подобна компьютеру
— в его памяти, словно на

дискете, записаны десятки

изображений радужной обо-

ТЕЛЕЙ
лочки — картины нормы и

патологий болезней.

ИСТОЧНИК ИНФОРМА-
ЦИИ — ВОЛОС. Автор ме-

тода диагностики А В.
Скальной разработал, осно :
вал на выявлении нарушений
минерального обмена. В во-

лосах — концентрация всех

химических элементов, какие

только есть в организме,

многократно выше, чем в та-

ких жидких биологических
средах, как кровь и моча. В
сыворотке крови с помощью

современных методов исследо-

вания удается достоверно

определить содержание 6 — 8
элементов, а в волосах 20
— 30. Волосы как никакой
другой биологический суб-
страт отражают процессы,

годами протекающие в орга-

низме. Состояние, предше-

ствующее болезни, когда ее

клинических проявлений еще

нет, но предпосылки для

развития уже существуют.
Не вмешиваясь во внутрен-

нюю среду организма, не

травмируя, не рискуя приоб-
рести инфекцию, можно по-

лучить информацию. Се-
годня, когда люди боятся да-

же кровь из пальца на ана-

лиз сдать, чтобы не подце-

пить СПИД или гепатит, это

немаловажно. Все, что тре-

буется для анализа — это

полстоловой ложки волос

длиной 3 — 4 см.

ПУЛЬСОВАЯ ДИАГНОС-
ТИКА» — древний, обога-
щенный веками, опытом ме-

тод. Сейчас, чтобы пройти
клиническое обследование,
необходимо сдать кровь из

пальца, из вены, ЭКГ, УЗИ,
гастроскопию, флюороско-
пию — на что тратишь вре-

мя, да и средства.

А у «пульсолога» затра-

тишь 20 минут и получишь

листок со всеми болезнями.
Фантастика! Врач, владею-

щий секретами метода, при-

шедшего к нам с Востока,

«слышит» пульс не только

сердца, но и желудка, под-

желудочной железы, легких,

•• толстой кишки и тонкой,

желчного пузыря, печени,

почек... Различные заболе-
вания внутренних органов

влияют на пульс, изменяют

его «звучание». Очень цен-

но то, что возможности ме-

тода задолго позволяют про-

водить раннюю диагностику,

задолго до явных клиничес-

ких проявлений болезни.

Изменение формы, конфи-
гурация, окраска ногтей спе-
циалисту могут многое рас-

сказать о состоянии здоро-

вья.

(Окончание на 4-1 стр.).

данным технической инвен-

таризации.

Как она определяется?
Что выдает МПТИ в агентст-

во по приватизации жилых

помещений, передаваемых в

собственность? Определяется
инвентаризационная стои-

мость вновь приватизируе-

мой квартиры в ценах 1969
года с учетом по индексам
действовавших тогда цен, оп-

ределяется процент износа

по году постройки, учитывая

изменения в год по сроку
службы строения, с поправ-

ками на внутреннюю высоту

помещения (2,5 метра или

3,0 метра и выше) и на раз-
мер жилой площади.

В этом случае, когда по-
лезная высота комнат имеет

отклонения от принятой рас-

четной высоты 3 метра к

ТИЗАЦИИ
И Р

Договор на продажу мне в личную собственность
квартиры № 21 в доме № 23 по ул. Дзержинского заре-
гистрирован 10.04.92 г., в котором сказано:

п. 2 «...норматив общей площади, оцененной стоимо-
стным эквивалентом на сумму 16698 рублей».

п. 3 «...продажная цена квартиры установлена оце-

ночной комиссией в сумме 8702 рубля».
Указанный дом сдан в эксплуатацию в 1959 году.
С учетом амортизационных отчислений (износа) за

истекшие 32 года стоимость квартиры уменьшилась прак-

тически в 2 раза.
Этажом ниже у моего соседа договор на продажу в

личную собственность квартиры № 19 практически иден-
тичен моему, зарегистрирован 26.03.93 года, в котором
лишь сказано: п. 3. «Инвентаризационная стоимость ука-
занной квартиры на момент заключения договора состав-
ляет 16970 рублей со ссылкой на Постановление № 119
— от 22.02.93 года».

Но эта сумма практически равна первоначальной сто-
имости моей квартиры, а где же тогда износ квартиры
№ 19? Что-то непонятно. Пусть специалиеты объяснят
это на страницах газеты

Л. ПОПОВ,
житель города.

Прокомментировать это письмо мы попросили дирек-
тора муниципального предприятия технической инвента-
ризации Галину Николаевну РОМАНОВУ:
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«ИСКРАСОФТ» — ЭТО ВЕСНА ВАШЕГО ДОМА!

ЛУЧШИЙ ЛИНОЛЕУМ из России, Германии, Индии,
Финляндии. Ширина до 3 м. Доступные цены. Безгра-
ничный выбор расцветок, фактур и рисунков: от благород-
ного мрамора до леоного камня, от золотистых досок

соснового пола до драгоценного орнамента «королевско-
го» паркета.

МЯГКИЕ КОВРОВЫЕ ПОКРЫТИЯ из Бельгии,
Голландии, Франции. Ширина 2 — 4 м. Великолепный
дизайн и передавая технология Европы. Это цветные

аны, воплощенные наяву.

ОБОИ России, Испании, Германии и Эстонии. Само-
клеющаяся декоративно-отделочная пленка. Жидкие
обон, прочно закрепляющиеся на любой поверхности.

РОЗНИЧНАЯ И ОПТОВАЯ ТОРГОВЛЯ
КОНТРАКТНЫЕ И «РЕВОЛЬВЕРНЫЕ» ПОСТАВКИ

Проехать к магазинам «ИСКРАСОФТ» легко — на

метро от любого вокзала до ст. «Лесная». Мы работаем
ежедневно, без выходных с 10 до 20 чесав. Лесной пр.,

65, корпуса 1. 5, 6М.
Агентство ИЛИ.
Тел.: (812) 594-75-75, 555-07-59.

8—8

ДИАГНОСТИКА
ДРЕВНИХ
ВРАЧЕВАТЕЛЕЙ

(Начало ка 3-й стр.).

Что «слышит» наружное

ухо? Наружное ухо хотя и

находится несколько «на от-

шибе», но контакты у него и

с центральной нервной систе-

мой, и со всеми внутренни-

ми органами достаточно тес-

ные. Благодаря своим бо-
гатым нервным связям

наружное ухо получает воз-

можность чутко «прослуши-

вать» весь организм, тонко

улавливая болезненные от-
клонения в состоянии его

внутренних органов и систем

СРЕДА, 25 МАЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
6.30 — Утро. 8.45 — Обзор

рынка недвижимости. 9.00,
12.00, 15.00, 18.00, 21.00,
23.55 — Новости. 9.20 — До-
мисолька. 9.35 — «Собака, ко-

торая умела петь». X. ф. 1-я
серия. 10.40 — Клуб путеше-

ственников. 11.30, 16.50 —

Джэм. 12.20, 23.45 — Пресс-
экспресс. 12.30 — Теннис. От-
крытый чемпионат Франции.
15.25 — «Предприниматель».
16.20 — «Приключения Тома
Сойера». 17.20 — «Летающий
дом». 17.50 — «Загадка ОБ».
18.25 — В эфире межгосудар-

ственная телерадиокомпания

«Мир». 18.55 — «Раскол». 8-я
серия. 19.55 — «Папа». «Ин-
тердевочки». Авторская про-

грамма Э. Рязанова. 20.40 —

Спокойной ночи, малыши!
21.45 — Вагон 03. 21.55 — В
поисках утраченного. 22.35 —

«Анастасия». X. ф. (США).
1-я серия. 0.05 — Жизнеопи-
сание. 0.35 — «Остров». Му-
зыкальная программа.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 11.00, 16.00, 20.00,

23.20 — Вести. 7.30 — Фор-
мула-730. 8.00 — Время дело-

вых людей. 8.30 —- Завтрак
для чемпионов. 9.00 — Эй-би-
си. 9.30 — Концерт. 9.45,
20.35 — «Санта-Барбара».
10.40 — Крестьянский вопрос.

16.20 — Студия «Рост». «Чья
сторона?». 16.50 — Там-там-
новости. 17.05 — М-трест.
17.20 — Новая линия «Даль-
ний Восток». 18.05 — Ива-
новский кумир. 18.20 — «Жен-
щины мира». (США). 15-я се-

рия. 18.45 — Праздник каж-

дый день. 18.55 — Рубежи.
19.10 — L -клуб. 20.25 — Под-
робности. 21.25 — Никто не

забыт. 21.30 — Репортер.

Эту удивительную особен-
ность наружного уха сумели

разгадать еще в древности:

в трактатах восточной меди-

цины, в частности, утвержда-

ется, что именно в наружном

ухе происходит «скопление

главных линий», связующих

его со всеми внутренними

органами, А первую карту

проекционных зон и актив-

ных точек ушной раковины
с представительством различ-

ных органов датируют VII, ве-

ком нашей эры и связывают
ее с именем Сун-Сы-Мяо —

основоположником ухоигло-
терапии.

Материал собрал и изло-
жил В, МАКАРОВ,
инвалид II группы.

21.45 —Шестое чувство. 22.20
— На политическом Олимпе.
23.55 — Ночной сеанс «С лю-

бимыми не расставайтесь». X.
Ф-

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.45 — Волшебная линия.

9.00 — «Черная курица».

Мультфильм. 9.20 — Бросай-
ка. 10.00 — Информ-ТВ. «Не-
мецкая волна». 10.30 — «На
пороге ночи». X. ф. 233-я и

234-я серии. 11.20, 12.40,
16.40 — Музыкальный момент.

11.30 — Скорая помощь. 12.00
— Ярмарка вакансий. 12.30,
16.30, 19.30, 22.45 — Информ-
ТВ. 12.45 — Волшебная ли-

ния. 16.45 — Урок немецкого

языка. 17.05 — «Крестики-но-
лики», игра для старшекласс-

ников. 17.45 — Большой фе-

стиваль. 18.10 — Армия Рос-
сии. 18.40 — «На пороге но-

чи». X. ф. 235-я и 236-я се-

рии. 19.50 — Спорт, спорт,

спорт. 20.05 — Будни. 20.20
—- Телемагазин. 20.25 — П.
Гамарра. «Убийце — Гонку-
ровскую премию». Телеспек-
такль. 23.00 — Спортивные
новости. 23.10 — Ваш стиль.

23.20 — Фестиваль киносту-

дии «Выбор». «Белый гене-

рал».

•

Международный институт
резервных возможностей че-
ловека, Александро - Нев-
ское братство трезвости со-
общает, что 30 мая в ДК
горняков в 16 часов состоит-
ся первый сеанс избавления
от тяги к алкоголю, табаку
целебного зарока по методу
Григория Григорьева. Справ-
ки в Сланцах по телефону:
2-10-37 и в Кингисеппе:
2-46-46 вечером.

РЕМОНТНО-

МЕХАНИЧЕСКОМУ

ЗАВОДУ

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ:

ПЛОТНИКИ 4 — 5 разря-

да,
КАМЕНЩИКИ 4—5 раз-

ряда,

СЛЕСАРИ - САНТЕХНИ-
КИ,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИ-
КИ 4 — 5 разряда,

ЭНЕРГЕТИК,
НАГРЕВАЛЬЩИК МЕ-

ТА ГГ ЯД

ТОКАРИ 3—5 разряда,

СЛЕСАРИ - РЕМОНТНИ-
КИ.

2—2

в
СЛАНЦЕВСКОЕ

РАИПО

предает

цемент в мешках по 50
кг на территории райпо.

Телефон для справок 2-18-
44.

•
СЛАНЦЕВСКОЕ

РАИПО

принимает

ивовое корье по цене 40
рублей за кг.

Справки по телефону 2-18-
44.

□

Купим гараж в Лучках в

районе водокачки Телефон
4-28-41.

ПТУ-57,

требуется

ВОДИТЕЛЬ на автомо-

биль ГАЗ и автобус.

1—1

•

АО «СЛАНЦЫАГРО-

ПРОМТЕХНИКА»

производит ремонт

бытовых холодильников

и замену

агрегатов
с возможной доставкой на

ремонт и обратно своим

транспортом.

Справки и заявки по теле-

фону 64-692 с 8 до 16 часов.

3—1

®

Меняю двухкомнатную
приватизированную квартиру
в Лучках (1 этаж, телефон)
на квартиру в г Кингисеппе
Телефон 73-924.'

Меняются двухкомнатная
квартира на трехкомнатную

и одна комната на одноком-
натную квартиру с доплатой
Тел. 2-17-18.

Срочно куплю комнату.

Телефон 41-255.
3—3

АООТ
«СЛАНЦЕВСКИИ

МЯСОКОМБИНАТ»

реализует

угольный шлак для

строительных целей.
Звонить по телефону

2-38-55.

•

Продаю теплый гараж в

Лучках, 5 покрышек И-165
дешево. Тел. 4-12-82 вече-

ром.

Куплю двухкомнатную

или трехкомнатную кварти-
ру Желательно в Лучках и

без посредников Тел 7-44-
86 .

Организациям и частным

лицам. Шифер металличе-

ский формат 70x50. Тел.
2-22-56.

5—2

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным, друзь-

ям по поводу безвременной
смерти работника шахты им.

С. М. Кирова АНДРОНОВА
Виктора Сергеевича.

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова.

Коллектив работников
ПТУ-15 выражает глубокое
соболезнование Наталье Вла-
димировне Лавровой в связи
со смертью отца ЦУХЛОВА
Владимира Петровича.

Ч

Коллектив ТОО «СПК»
выражает глубокое соболез-
нование родным и близким
по поводу смерти ЦУХЛОВА
Владимира Петровича,

$

Коллектив Сланцевского
гормолокозавода выражает
глубокое соболезнование Га-
лине Федоровне Симоновой и
Ольге Симоновой в связи с

безвременной смертью мужа
и отца СИМОНОВА Вален-
тина Васильевича.

Коллектив районного узла

связи выражает глубокое со-
болезнование Наталье Ива-
новне Андроновой по поводу
безвременной смерти мужа.

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким в связи со смертью
КОЛОБОВОЙ Любови Алек-
сандровны.

Жильцы дома № 50
ул. Ломоносова.

Коллектив участка ШТ-2
шахты «Ленинградская» вы-
ражает искреннее соболезно-
вание Александру Валенти-
новичу Колобову в связи со
смертью мамы.

Коллектив работников
Сланцевского АООТ «Авто-
мобилист» выражает искрен-
нее соболезнование родным
и близким по поводу смерти
ветерана войны и труда
МЕлЕДИНА Павла Ивано-
вича.

Жители дома № 21 по
ул. Партизанская выражают
глубокое соболезнование Га-
лине Дорофеевне Лептиковой
по поводу безвременной сме
рти ЛЕПТИКОВА Михаила
Куприяновича.

Коллектив ОМТС ЛПС
«Ленинградсланец» выража
ет глубокое соболезнование,
Евдокии Дмитриевне Самсо
новой по поводу безвремен
ной смерти сына.

ВЫСКАТСКОЕ ПТУ-57

производит набор
учащихся на 1994/95 учебный год

на обучение специальностям:

на базе 9 классов со сроком обучения 3 года
1 ТРАКТОРИСТ-МАШИНИСТ широкого профиля,

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК, ВОДИТЕЛЬ автомобиля кате-

гории «С»
2. ПОВАР.

На базе 11 классов со сроком обучения до 1 года:
ВОДИТЕЛЬ автомобиля категории «С», СЛЕСАРЬ-РЕ-
МОНТНИК.

Выпускники 8 — 9 классов, имеющие возраст не менее
15 лет, на 2-годичное обучение без получения среднего
образования:

1 ТРАКТОРИСТ-МАШИНИСТ, СЛЕСАРЬ-РЕМОНТ-
НИК.'

Для поступления в училище необходимы документы:
аттестат об образовании;
копия свидетельства о рождении;
медицинская справка ф. № 086у; .

справка с места жительства;
6 фотографий размером 3x4.
Для учащихся со сроком обучения 3 года и 2 года

обеспечивается бесплатное питание, обмундирование,
льготный проезд автобусом

1 — 1

ПТУ -15 т  

приглашает выпускников

:г . 9-х классов

~ на 1994-95 учебный год

ПОЛУЧИТЬ ОДНОВРЕМЕННО 2—3 СПЕЦИАЛЬНО-
СТИ:

1. ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ подземный, ЭЛЕКТРОСВАР-
ЩИК ручной сварки, АВТОСЛЕСАРЬ, срок обучения 4
года);

2. СЛЕСАРЬ-МОНТАЖНИК по монтажу технологи-
ческого оборудования, ЭЛЕКТРОСВАРЩИК ручной
сварки (срок обучения 3 года);

3. ШВЕЯ-МОТОРИСТКА с умением выполнять инди-
видуальные заказы (срок обучения 3 года);

4. ЗАГОТОВЩИЦА-ПОШИВАЛЫЦИЦА верха рези-

новой обуви с навыками швейного дела (срок обучения 3
года);

5. МАСТЕР строительный (ПЛОТНИК, СТОЛЯР,
КАМЕНЩИК) (срок обучения 2 года).

Училище впервые приглашает девушек, имеющих

среднее образование, получить специальность «Швея ин-

дивидуального пошива легкого женского и детского пла-

тья с умением выполнять закройные работы». Срок обу-
чения 2 года.

Адрес училища: г. Сланцы, ул Кирова, 18, телефон
2-18-80
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